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Notre association a 15 ans 

13 mai 2000 – 13 mai 2015 

Une association ne nait pas au hasard ! Que de chemin parcouru ! La capacité à durer 

est la plus belle preuve de réussite. 15 ans ? Qui remercier ? 

Rendre grâce, louer, remercier le Seigneur bien-sûr qui a suscité des témoins qui se 

sont levés, des hommes et des femmes qui ont osé s’engager « Faites et JE ferai » dit 

le Seigneur à maintes reprises à Ses Messagers. 

15 ans : organiser 5 jours de marches, de rencontres avec les messagers de la 1ère 

heure pour un temps de réflexion, de veillées, de partage, de joie, de reconnaissance 

pour toutes les belles choses vécues ensemble. La communication est une des clés de 

la réussite ; les richesses des rencontres, des échanges, les liens tissés pendant ces 15 

années méritent que notre MERCI monte vers notre Dieu. C’est toute notre 

reconnaissance que nous voulons lui apporter, et… entamer d’un pas confiant les 

années qui nous attendent… avec LUI ! 

Rappelons-nous les temps forts, les moments que nous avons appréciés ! L’association 

a grandi. Votre présence, vos lettres, vos encouragements marquent tout l’intérêt que 

vous portez à ces diverses rencontres… et l’Amour est né entre nous ! Merci 

Seigneur pour ces 15 années où Tu nous as fait vivre des aventures fraternelles, 

spirituelles souvent exceptionnelles. 

Quelle Joie de T’avoir donné notre « OUI » 

Naissance : L’association démarre en Vendée au pied d’une Croix d’Amour.

Erigée par Jean-Jacques à Sainte Gemme la Plaine (85) le 27 février 1998, cette Croix 

est le pilier, le phare qui fait de nous de véritables Témoins de la Croix Glorieuse. 

« Vous êtes Mes Croix Vivantes » dit Jésus à JNSR (31/07/1997) « Le fruit de la 

Croix est Lumière » dit-Il. « Ces Croix : comme des voix qui M’appellent car les 

hommes viendront y prier pour que Dieu revienne bientôt… » (16/07/1996 JNSR). 

La mission : Œuvrer à la Gloire de Dieu, pour le réveil et le Salut des âmes, en

obéissance au Saint Père pour bâtir la Civilisation de l’Amour annoncée par Paul VI, 

Jean-Paul II qui disait « Vous serez éclairés pour bâtir la Civilisation de l’Amour… 

L’heure des laïcs à sonné… » 

Inviter des témoins, des messagers et faire connaitre les Paroles données par le 

Seigneur, à des âmes choisies. Tout message venant de Dieu repose sur « Mon 

Evangile » dit Jésus à Lucie « puisque MOI, le Christ, JE suis la Pierre angulaire et 

vous, vous êtes toujours les bâtisseurs… » 

Cette page appartient au site http://www.temoins-amour-esperance.fr/

http://www.temoins-amour-esperance.fr/


 Léandre Lachance est un pilier de la Nouvelle Civilisation de l’Amour 

« Tu es déjà dans le Nouveau Monde, et ce Nouveau monde est en relation constante 

avec le ciel, les Saints, les Anges, sous la protection de Ma Sainte Mère… Dans ce 

monde nouveau, il y a des missions pour tous et chacun(e) aussi valable les unes que 

les autres ». (Léandre 04/02/1999). Léandre reçoit le 31/01/2000 un message destiné à 

notre association : « Petits enfants de Mon Cœur, vous que J’ai choisis pour travailler 

à Mon œuvre, merci de répondre généreusement à Mon Appel. Souvenez-vous que ce 

que Je désire c’est Mon intimité avec chacun des cœurs… ». Nous avons organisé 

plusieurs centaines de conférences à Léandre en France et en Europe de 2001 à 2012. 
 

Françoise : « Ma toute puissance est en train de se manifester à travers Mes 

Messages : elle va guérir un grand nombre… OUI, JE ferai des merveilles parce que 

le temps est là. Nouvelle Ere, Nouvelle Floraison pour que le monde ne périsse pas… 

Mes Messages en convertiront beaucoup parce que ton ère a besoin de Ma tendresse 

pour survivre… JE vais pardonner les péchés des âmes qui M’appellent et JE vais les 

combler de Ma Tendresse. Et elles vont vivre à nouveau, s’éveillant à la vraie vie en 

Dieu. J’en ranimerai des milliers par Mon souffle. La terre va Me revenir après avoir 

été purifiée de son péché… » (Françoise 08/11/1999). 

« Annonce Mes Paroles avec le feu de ton Amour. Ramène les hommes à la Vérité » 

(Françoise 01/09/1997). « Sois Mon porte-parole, tout de faiblesse et d’Amour… » 

(27/09/97). 

Françoise a été la première messagère invitée aux Sables d’Olonne le 20 mars 1999 où 

le Seigneur disait qu’Il nous remerciait et nous bénissait d’avoir œuvrer pour SA 

Gloire. 400 personnes étaient présentes. 
 

Lucie : « Quand J’envoie un Messager, il porte ma Parole… et Mes Messagers 

sont là, non pas pour se substituer à l’Evangile, mais pour vous le rappeler dans toute 

sa pureté ! La Parole d’Amour que Je te donne est : Lumière – Feu – Eau. Elle éclaire, 

enflamme, et désaltère tout à la fois » (Lucie « J’ai soif »). 

« Mes Messagers sont des flambeaux, que JE  fais naître au milieu des ténèbres. JE 

leur demande une grande foi et un abandon total… » (Lucie « Viens Saint Esprit). 
 

Nos deux protecteurs 
 

Saint Louis Marie Grignon de Montfort et Jeanne d’Arc 
 

Avant de remettre les statuts de l’association à la sous-préfecture des Sables d’Olonne, 

nous les avons déposés sur le tombeau de Saint Louis Marie Grignon de Montfort à 

Saint Laurent sur Sèvre (85) en lui demandant son aide, sa protection. 
 

Sainte Jeanne d’Arc : Dans un message reçu par Jean-Marc en mars 2000, le 

Seigneur précisait que « nous avions une alliée puissante à nos côtés : Sainte Jeanne 

d’Arc, que nous devions la prier particulièrement pour qu’elle nous aide à triompher 



des obstacles qui ne manqueraient pas sur notre route ». Jeanne, l’instrument du Salut 

de notre pays, n’a jamais renié « Ses Voix ». Protectrice, libératrice, Jeanne est nôtre. 
 

Notre action : Rencontres, pèlerinages, marches, conférences et 

enseignements, témoignages, jeûnes et prières pour le retour à Dieu de la France. 

C’est le réveil de la FRANCE qui nous mobilise tous. 

Nos armes : La Croix et le Chapelet et aussi notre bonne volonté. 

Notre conseiller : Le Père Timothée, désigné par Monseigneur Michel 

Santier, comme conseiller ecclésial de l’association.  

Notre nom : 
 

Témoin : « Tu es et tu seras de plus en plus témoin de ce que produit notre relation 

amoureuse, de ce que JE peux réaliser à partir d’un simple petit « OUI » sincère et 

total… Tu es bien témoin que nous sommes déjà sur cette Terre Nouvelle à l’intérieur 

de cette Eglise Nouvelle… demeure dans la petitesse et la disponibilité, tu seras de 

plus en plus témoin de Mon AGIR et de plus en plus comblé de Mon Amour… » 

(25/05/1999 Léandre). 
 

« Nous avons besoin de Témoins agissant avec un langage simple et à l’aube du 

troisième millénaire, les laïcs seront les missionnaires car « l’homme contemporain 

écoute plus facilement les témoins que les maîtres… » disait Jean Paul II pour le 

Jubilé de l’apostolat des laïcs, en 2000, aux 40 000 laïcs réunis place St Pierre.  
 

Amour et Espérance : 

« Un souffle d’Amour, un vent d’Amour se préparent. Déjà tu en sens les 

prémices… » (Lucie « J’ai soif »). « Aime-Moi toujours d’avantage, demande-Moi 

cette grâce, dis-Moi : « Jésus, fais-Moi brulante de ton Amour ». Alors l’Amour te 

révèlera de plus en plus ses secrets. Tu ne vivras plus en surface mais en 

profondeur. Ta vie spirituelle sera transformée en ce sens que ta vie sera Ma Vie. Tu 

mourras pour vivre en Moi ! Je leur apprendrai le sens du mot AMOUR. 
 

Aimer, c’est s’oublier. Aimer, c’est donner sa vie.  

Aimer, c’est faire fleurir la joie à chaque instant. 

Aimer, c’est cueillir une rose au milieu des épines. 

Aimer, c’est tout supporter pour l’Amour de Dieu. 

Aimer, c’est partager. Aimer c’est pardonner. 

Aimer, c’est refléter Dieu. L’Amour fera tout. L’Amour est pour tous ! 
 

Il parle à tous. Il se glisse dans chaque âme. Mais JE dis : « Désirez l’Amour » (Lucie 

« Viens Esprit Saint ». 

« Dis-Moi que tu M’aimes… Dis-Moi souvent que tu M’aimes… Mon Amour est la 

joie et la Lumière de ta vie… » (Lucie « Viens Esprit Saint »). 

« La prière la plus importante pour votre cœur est : « Seigneur, donne-moi un cœur 

qui t’aime » (Françoise 27/09/97). 
 



« Ne craignez rien, personne ne peut rien contre Marie ni contre Ses enfants. Ayez foi, 

espérez, ne vous découragez pas ! « Mon heure est là, heure du Signe de la Croix 

Glorieuse… » (09/06/2006 Françoise) 
 

« Vois ce monde avec Espérance ! , Dieu est présent. (Lucie « Viens Esprit Saint) 
 

« Un vrai croyant ne perd jamais l’espérance. En devenant l’Amour, vous obtenez la 

foi et l’espérance… » (03/04/1999 Léandre). 
 

« Il est arrivé le temps de l’Espérance où tout rentre en Dieu » (12/01/1997 JNSR). 
 

Nous avons été nombreux pendant ces 15 années, à venir réchauffer nos cœurs aux 

Paroles d’Amour données pour nous aux dizaines de Messagers invités et venus de 

France et du monde entier, pour la conversion de nos cœurs, la purification 

douloureuse mais indispensable de notre être tout entier. 
 

Pour remercier de toutes les grâces et l’amour reçu pendant ces 15 années, nous vous 

proposons de nous écrire et de témoigner. Un livret intitulé « Les 15 ans des Témoins 

de l’Amour et de l’Espérance » fera mémoire des cadeaux reçus pendant les 

rencontres et sera l’écho de ce que Dieu a fait en nous. Tout est à Dieu, tout vient de 

Dieu. « Tout bon arbre porte de bons fruits… » (Matthieu 7/15-20) 
 

Une marche, du 8 au 12 mai 2015, partira du tombeau de Saint Louis Marie après la 

messe. Nous ferons halte à Saint Michel Mont Mercure où l’Archange tout en haut de 

l’Eglise, domine sur une partie de la Vendée. Ensuite, chapelet à La Flocellière (85) 

chapelle Notre Dame de Lorette  (copie de Notre Dame de Loretto - Italie). Puis, arrêt 

dans le silence de la forêt de Mervent où la grotte de Saint Louis Marie Grignon de 

Montfort attire encore de nombreux pèlerins, chercheurs de Dieu. Puis, arrêt dans une 

église construite en l’honneur de Jean-Paul II et le 12 mai au soir, arrivée au pied de la 

Croix de Jean-Jacques et Marie-Alice à Sainte Gemme la Plaine, près de Luçon. 
 

Les premiers messagers, Françoise, Lucie, Jean-Marc, JNSR, Axelle seront invités 

pour animer les veillées, durant cette marche. « Si tu es prophète, c’est pour 
donner les lumières de la Foi… » (Romains 12,6) 
 

Pour ceux et celles qui ont des difficultés à marcher, pas de problème, chaque jour ils 

pourront assister à la messe, prier avec nous aux différents arrêts, partager les repas, 

les veillées et les temps forts au pied de la croix et être hébergés avec nous dans les 

gites. 

« Ayez de l’initiative … nous avons des capacités différentes, selon le don que nous 

avons reçu… L’Amour doit être sincère Que l’amour fraternel soit inventif…, Soyez 

actifs et non paresseux, soyez enthousiastes grâce à l’Esprit et servez le Seigneur. 

Gardez la joie de l’espérance, supportez les épreuves et persévérez dans la prière… 

Soyez à l’aise dans ce qui est humble…que tous soient témoins de votre bon 
vouloir ». (Romains, 12) 

Tout le monde est invité ! 

A rendre grâce pour tout ce que nous avons reçu et même à l’avance… 

pour tout ce qu’Il nous donnera ! 




